



Ateliers milieux aquatiques

publié le 29/09/2021

Descriptif :

La classe de 6ème en sortie nature

La Fédération de Charente pour la Pêche et la Protection des Milieux Aquatiques et la DSDEN ont organisé des ateliers sur le thème de la biodiversité aquatique, pour les élèves de 6ème.

Nos élèves de la classe de 6ème ont donc participé à ces ateliers, le mardi 28 septembre 2021 de 9h30 à 11h30, accompagnés par Madame Caillaud, professeure de SVT et Madame Mailly, professeure de sciences physiques, sur le site de la Fabrique à Saint-Laurent de Ceris.

Retours des enseignantes sur cette sortie :

Ce mardi matin, après une bonne partie de pêche à l'épuisette, les élèves de sixième ont découvert la diversité des espèces dans le milieu aquatique.

Les petits animaux récoltés ont par la suite été identifiés grâce à l'observation du nombre de pattes, d'antennes, de queues, etc. Les élèves ont entièrement donné satisfaction à toute l'équipe. Bravo à eux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.